

Les records de l'Université interâges

Au lendemain de son assemblée générale, le nouveau conseil d'administration de l'Université interâges (UIA) annonçait à plus de 100 le nombre de nouveaux adhérents et à 464 le chiffre global actuel des adhésions. Chiffre record, car l'an passé, l'effectif ne s'élevait qu'à 439 et il devrait évoluer jusqu'en janvier, car certains prennent leur carte seulement à ce moment de l'année. Cet afflux, inattendu mais agréable pour les 27 membres du conseil d'administration, constitue une motivation supplémentaire pour poursuivre au mieux l'objectif et la finalité de l'association : proposer un enrichissement culturel à travers des conférences, 26 par saison, sur des sujets variés - santé, géopolitique, histoire, arts, littérature, sciences, vie quotidienne, faits de société, biodiversité - mais aussi par des voyages et des sorties ciblées sur la découverte de lieux méconnus, voire inconnus, sans oublier le développement physique par la séance de gym-



Une partie du conseil d'administration de l'UIA.

nastique hebdomadaire.

Marie-Lise Rafaitin reste présidente

Or, parallèlement à la hausse des adhésions, la deuxième surprise est venue du nombre de nouveaux membres au sein du conseil d'administration. Neuf candidats se sont présentés au vote favorable du public lors de l'assemblée générale, du jamais vu ! La présidente,

Marie-Lise Rafaitin, s'est montrée plutôt ravie d'un engagement aussi important. D'ailleurs, deux d'entre eux ont été élus le lendemain pour la constitution du bureau. Claude Bouthier comme vice-président et François Dupuy en qualité de trésorier adjoint. Les autres postes ont été reconduits à l'unanimité. Marie-Lise Rafaitin conserve la confiance des administrateurs au poste

de présidente. De même que Françoise Beaudoux à la vice-présidence, Claude Jolly au secrétariat, et qui sera accompagnée d'un nouvel adjoint, Michel Duc, et la trésorerie est à nouveau confiée à Marie-France Dubois.

Prochain rendez-vous pour les adhérents, la conférence sur Robespierre jeudi 18 octobre, à 14 h 30, au CGR.